

Wenn der Krampus zu Punsch lädt

Mit Rute und Schöpfer | Die Freiwilligen Feuerwehren von Weidling und Weidlingbach laden zu heißen Getränken und Krampusfratzen ein.

WEIDLINGTAL | Der Krampus ist los – so veranstaltet sowohl die Freiwillige Feuerwehr von Weidling als auch von Weidlingbach ihren jährlichen Krampuspunsch. Vom 7. bis 9. Dezember kann der „Krampus-Punsch“ der FF-Weidlingbach beim Landgasthaus Scheiblingstein besucht werden.

Am 8. Dezember findet der „Krampus-Punsch“ der FF-Weidling ab 17 Uhr statt. Bei beiden gibt es natürlich heißen Punsch, und auch für den großen und kleinen Hunger wird etwas geboten.



Wenn es draußen allmählich kälter wird, schmeckt der Punsch besonders gut. Ob mit Beeren, Ingwer oder alkoholfrei – ein wärmendes typisch weihnachtliches Getränk.

Foto: Unsplash/Aliis Sinisalu